
 

 

PROVINCE DE QUÉBEC                                                                              

Centre de services scolaire des Hauts-Cantons 

 

ÉCOLE SANCTA-MARIA  

  

No 131 

 
Procès-verbal de la rencontre du 14 juin 2022 du Conseil d’établissement de l’école Sancta-

Maria tenue à l’école à 17 h 30. 

 

Présences : François Lessard, Sophie Martineau-Dupont, Audrey Bergeron, Annie 

Martel, Karine Masson, Annie Larochelle, Caroline Rodrigue et Hélène 

Gagnon 

 

Direction : Martin Thériault 

 

CET2122-023 1.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Sophie Martineau-Dupont note quelques erreurs, celles-ci sont immédiatement 

corrigées. Suite à ces correctifs, il est proposé par Sophie Martineau-Dupont et 

appuyé par Caroline Rodrigue d’adopter l’ordre du jour, tel que présenté. 

  

1.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour (document) 

2.0 Procès-verbal 

2.1 Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre (document) 

2.2 Suivi au procès-verbal  

3.0 Parole au public 

4.0 Informations de la direction 

4.1 Normes et modalités 22-23 

4.2 Bulletin 22-23 

4.3 Campagne de financement 22-23 

4.4 Suivi budget 21-22 

4.5 Sondage du CE (retour) 

4.6 Offre alimentaire 23-24 

5.0 Objet d’approbation 

5.1 Code de vie 22-23 

5.2 Liste de matériel obligatoire et facultatif et frais chargés aux parents 

5.3 Sorties scolaires début d’année 

6.0 Objet d’adoption 

6.1 Rapport annuel 21-22 (document) 

6.2 Projet éducatif (document) 

6.3 Évaluation du plan de lutte 21-22 (info) et plan de lutte 22-23 (document) 

6.4 Résolution budget école 22-23 

7.0 Informations 

7.1 Parole aux enseignantes 

7.2 Parole au SDG 

7.3 Parole au comité de parents 

7.4 Date de l’assemblée générale 

8.0 Varia 

9.0 Levée de l’assemblée 

Adopté à l’unanimité 

 

CET2122-024 2.0 Procès-verbal 

2.1  Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre  

Il est proposé par Annie Larochelle et appuyé par Karine Masson 

d’adopter le procès-verbal de la réunion du 12 avril 2022 tel que 

présenté. 

Adopté à l’unanimité 

 

2.2 Suivi au procès-verbal 

L’organisation scolaire sera discutée au point 5.2. 

 

3.0 Parole au public  

 Aucun. 

 

 



4.0 Informations de la direction 

4.1 Normes et modalités 22-23 

   Le directeur nous informe qu’un retour à la normale sera effectif l’an 

prochain, soit 3 étapes avec la pondération de 20% à la 1re étape, 20% à 

la 2e étape et 60% à la 3e étape. Les examens du ministère compteront 

pour 10%. 

 

4.2 Bulletin 22-23 

L’an prochain, l’éthique et culture religieuse (ECR) ne sera pas évalué 

de même que la compréhension orale et le résoudre en mathématiques 

pour la 1re étape. 
 

4.3 Campagne de financement 22-23 

  Pour la prochaine année, notre campagne de financement se fera à 

l’automne seulement, étant donné le peu de profit fait au printemps. Les 

sommes amassées serviront à la cour extérieure et un projet de 

pumptrack en collaboration avec la municipalité. 
 

4.4 Suivi du budget 21-22 

  Le directeur nous présente le budget de fin d’année. Un montant de 

1600$ restant pour l’aide aux parents est encore disponible. Le comité 

de parents a suggéré d’utiliser les fonds pour offrir une pièce de théâtre 

«Parminou» aux parents de la municipalité. 

 

4.5 Sondage du CE (retour) 

Martin Thériault et Annie Larochelle nous présente les résultats du 

sondage qui a été fait auprès des élèves . 

 

4.6 Offre alimentaire 23-24 

François Lessard a approché Martin Thériault pour voir s’il était 

possible de construire une cafétéria à l’école. Malheureusement, 

l’espace n’est pas suffisant pour ce projet. Par contre, le directeur nous 

propose d’offrir une autre offre alimentaire. Pour le moment le CAB 

offre seulement des repas congelés au coût de 4$. À l’automne, nous 

pourrions faire un sondage pour ensuite voir les besoins et faire une 

offre de service aux parents pour l’an prochain. 

 

5.0 Objets d’approbation 

CET2122-025  5.1 Code de vie 22-23 

  Martin Thériault nous propose de renouveler le code de vie/suivi  pour 

 la prochaine année scolaire 2022-2023. 

 

Il est proposé par Annie Larochelle et appuyé par Caroline Rodrigue de 

renouveler le code de vie/suivi pour la prochaine année tel que présenté. 

 

Approuvé à l’unanimité 

 

CET2122-026 5.2 Listes de matériel obligatoire et facultatif et frais chargés aux parents 

Martin Thériault présente les listes de matériel de tous les groupes. 

L’organisation scolaire de l’an prochain sera : 

✓ 2 groupes de maternelles 4 ans 

✓ 1 groupe de maternelle 5 ans 

✓ 1 groupe de 1re année 

✓ 1 groupe de 2e année 

✓ 1 groupe de 3e/4e année 

✓ 1 groupe de 4e/5e année 

 

Il est proposé par Sophie Martineau-Dupont et appuyé par Hélène 

Gagnon d’approuver les listes de matériel obligatoire et facultatif et 

frais chargés aux parents pour l’année 2022-2023. 

 

Approuvé à l’unanimité 

 

CET2122-027 5.3 Sorties scolaire début d’année 

L’école a reçu un chèque de 4000$ de la Fondation Pierre Lavoie pour 

faire des sorties en lien avec le programme « Bouge aux cubes ». Le 

directeur nous demande l’approbation immédiatement pour faire des 

sorties dès le début de l’année.  



Il est proposé par Hélène Gagnon et appuyé par Annie Martel 

d’approuver les sorties scolaires du début d’année. 

 

  Approuvé à l’unanimité 

 

6.0 Objet d’adoption 

CET2122-028 6.1 Rapport annuel 21-22 
François Lessard nous présente le rapport annuel de l’école.  

 

Il est proposé par Audrey Bergeron et appuyé par Annie Martel 

d’adopter le rapport annuel 21-22, tel que rédigé. 

 

 Adopté à l’unanimité 

 

CET2122-029 6.2 Projet éducatif  

Les travaux vont recommencer afin d’actualiser le PEVR.  

 

  Il est proposé par Annie Larochelle et appuyé par Sophie Martineau-

Dupont d’adopter le projet éducatif tel que proposé. 

 

       Adopté à l’unanimité 

 

CET2122-030 6.3 Évaluation du plan de lutte 21-22 et plan de lutte 22-23 

Martin Thériault présente le plan de lutte ainsi que les moyens et les 

résultats. Dans les moyens nous pouvons ajouter que Julie Martineau, 

coordonnatrice du tra rencontrera tous les chauffeurs pour les former 

face aux situations d’intimidation dans les autobus. 

 

Il est proposé par Hélène Gagnon d’adopter l’évaluation du plan de lutte 

21-22 et le plan de lutte 22-23, tel que présenté. 

 

       Adopté à l’unanimité 

 

CET2122-031  6.4 Résolution budget école 22-23  

Les chiffres présentés sont des projections puisque les règles 

 budgétaires ne sont pas encore annoncées. 

  

Il est proposé par Annie Larochelle et appuyé par Annie Martel 

d’adopter la résolution du budget annuel, tel que présenté. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

7.0 Informations 

7.1 Paroles aux enseignantes 

Nous avons vécu plusieurs activités et sorties au cours des derniers 

mois. Comme les parents ont pu le voir sur le site Facebook de l’école. 

Il y a eu Noël en mai, la visite de la Bergerie en herbe pour la classe de 

maternelle et première année, la journée drôle de coiffure, la journée 

country, la journée des chefs, la journée pirate, la visite au zoo pour 

toute l’école, la journée sportive, la journée à l’envers, la journée chic 

ainsi que la graduation des maternelles et des sixièmes années, la 

journée au camping Hatley et pour terminer la journée festive avec dîner 

hot-dog avec disco et canon à mousse à l’école. Les photos scolaires 

auront lieu le 17 octobre 2022 en après-midi. 

 

7.2 Parole au Service de garde 

Les élèves sont unanimes sur le fait que l’année a passé très vite. La 

journée Pokémon GO !  Revient en force fut un grand succès. C’était 

une activité demandée par les jeunes. Pour la dernière journée 

pédagogique, les élèves ont vécu une journée de pêche en collaboration 

avec la municipalité. En après-midi, ils ont reçu la visite d’Éducazoo et 

ils ont vu des amphibiens. 

 

7.3  Parole à la déléguée du comité de parents 

Il y a eu une rencontre hier. Ils ont présenté le bilan annuel et Martial 

Gaudreau a mentionné le manque de personnel et de direction. La 

pénurie de personnel est un gros enjeu. Ils ont aussi parlé de la politique 



de frais chargée aux parents. Ils ont aussi essayé de trouver des moyens 

pour que les parents soient davantage présents aux assemblées générales 

et aux formations.  

 

7.4 Date de l’assemblée générale 

La prochaine assemblée générale de parents aura lieu le mardi, 30 août 

2022. 

 

8.0 Varia 

Aucun point. 

 

CET 2122-032 9.0 Levée de l’assemblée 

 Proposée par Karine Masson à 20h05. 

 

 

 

           

François Lessard, président   Martin Thériault, directeur 

 


